
In der Niederschrift ist festgehalten, dass der Bericht über das Klimaschutzkonzept in der Sitzung am 

29.09.2021 vorgestellt werden soll. Dies wird in die Oktobersitzung verschoben. 

RM Buss regt an, zum Klimabricht folgende Frage mit in die Niederschrift aufzunehmen: 

 

„Die Verwaltung regte damals an, wiederkehrend – jeweils zur Jahresmitte – zur bevorstehenden 

Haushaltsberatung Maßnahmenvorschläge aus den Teilkonzepten zur Diskussion und zur 

Entscheidung für das darauffolgende Haushaltsjahr vorzuschlagen. Gleichzeitig sollte jährlich ein 

öffentlicher Sachstandsbericht vorbereitet werden, der den Fortgang der Umsetzung darstellt. Wann 

wurde letztmals so verfahren?“   

 

Mit dieser Ergänzung wird die Niederschrift genehmigt. 

 


